



**JEAN ROUYER**  
AUTOMOBILES



## Le groupe Jean-Rouyer poursuit son développement

**Le géant choletais de la concession automobile reste dynamique un an après le décès de son fondateur.**

Colette Rouyer a repris la présidence du groupe Jean-Rouyer en juin 2016. Quelques semaines après le décès de son mari. Plus d'un an après, le poids lourd choletais de la concession automobile maintient le cap. « Pour 2017, nous renforçons nos équipes sur l'ensemble des marques

*pour faire face à la hausse du marché automobile, indique Florent Prézellin, directeur général de la plaque Renault. Une quarantaine de postes sont à pouvoir dans tous les métiers (vendeurs, ateliers, carrossiers...). »*

Présent dans 15 départements de l'Ouest de la France, le groupe est le cinquième distributeur français avec 1 500 collaborateurs, 24 000 véhicules neufs vendus et 20 000 véhicules d'occasions vendus en 2016.

4 % des ventes concernent les véhicules électriques Zoé et Kangoo Ze. De nouveaux projets de concession sont à l'étude à Rezé (Renault), Angoulême (Fiat) et Angers (Volvo). A Cholet, le groupe a des magasins pour une dizaine de marques, notamment au Cormier. La concession Renault (dont la partie principale est située boulevard du Poitou) figure parmi les plus actives. Les 95 salariés ont récemment été

récompensés par Renault en obtenant le titre de « Dealer of the year ». « Il y a sept lauréats en France, apprécie le directeur Xavier Goujon. Nous vendons 1 800 véhicules neufs et 1 000 d'occasion. » Pour un chiffre d'affaires conséquent de 55 millions d'euros...

V. L.